

愛寵夏日清爽大機密

愛寵健康生活離不開細心呵護，我們特別推出“愛寵清爽季”，夏季異味難消，環境除臭劑是奇招，還有專用沐浴露洗衣液，安全無毒香飄飄；毛孩子活潑無邪，肆意玩耍，有專供濕巾和更多清潔用品相伴，隨它蹦上天！火熱七月，愛寵清潔用品非會員特享 9 折，會員更是尊享全場 8 折優惠，夏日清爽大機密，盡在愛寵清爽季！

【kojima-精油棉簽寵物耳部清潔棒（TAC）】

<https://www.lon10.online/products/kojima-essential-oil-cotton-swab-pet-ear-cleaning-stick%E4%B7%B1%E5%88%AC%E4%B7%B1%E5%88%89>

【kojima 寵物眼睛清潔用品去淚痕濕巾紙 | 貓貓用品 | 狗狗用品 | 清潔濕巾（TAB）】

<https://www.lon10.online/products/kojima-pet-eye-cleanser-tear-remover-wipe-paper-cat-products-dog-products-cleaning-wipes%E4%B7%B1%E5%88%AB%E4%B7%B1%E5%88%89>

【kojima-寵物環境除臭劑抑菌去尿味噴霧-藍瓶紫瓶隨機 1 瓶（TAE）】

<https://www.lon10.online/products/kojima-pet-environmental-deodorant-antibacterial-and-urine-removing-spray-1-bottle-of-blue-bottle-and-purple-bottle-at-random%E4%B7%B1%E5%88%AE%E4%B7%B1%E5%88%89>

【kojima-寵物潔牙筆口腔牙齒口臭清潔牙垢神器（TAH）】

<https://www.lon10.online/products/kojima-pet-dental-cleaning-pen-oral-teeth-halitosis-cleaning-tartar-artifact%E4%B7%B1%E5%88%AH%E4%B7%B1%E5%88%89>

【寵物沐浴露 | 寵物浴液家用-寵物酵素香波 300ml（TBS）】

<https://www.lon10.online/products/pet-shower-gel-antibacterial-deodorizing-and-fragrant-dog-shower-gel-300ml-tbs>

【養寵家庭專用洗衣液 | 寵物衣服貓味狗窩墊清潔劑 | 抑菌除蟻去異味-500ml（TBV）】

<https://www.lon10.online/products/household-laundry-detergent-for-pet-care-pet-clothing-cat-and-dog-litter-cleaner-500ml-tbv>

【新寵之康妙驅非潑羅尼滴劑 | 狗狗體外驅蟲藥去跳蚤蟲子 小型犬-0.67mlX3 支裝（TCB）】

<https://www.lon10.online/products/new-favorite-kangmiao-qufei-predolone-drops-dog-extracorporeal-insecticide-tcb>

【體內驅蟲 | 新寵之康阿苯達唑片 | 寵物體內驅蟲 6 片/盒（TBY）】

<https://www.lon10.online/products/new-pet-kangalbendazole-tablets-pet-body-insect-repellent-6-tablets-box-tby>

特惠產品專區：

<https://www.lon10.online/categories/limited-time-special>

2023 年 7 月第二期 編號：20230702

The banner features the Lon10 logo at the top left. The main title '愛寵夏日清爽大機密' is written in large, stylized blue and white characters. Below the title, there are two orange callout boxes: one stating '會員可享受全場8折 非會員可享9折' (Members can enjoy 8% off the whole store, non-members can enjoy 9% off) and another stating '支持使用7月消費券' (Supports the use of July vouchers). The products are categorized into '寵物驅蟲' (Pet Deworming) and '寵物洗護' (Pet Washing and Care). The deworming section includes Miannu (Miannu 驅蟲 0.67ml X 3支裝) and Albenazole Tablets (阿苯達唑片). The washing and care section includes Kojima products like '寵物洗髮露' (Pet Shampoo), '寵物沐浴露' (Pet Shower Gel), and '養寵家庭專用洗衣液' (Household Laundry Detergent for Pet Care). At the bottom, there are cartoon illustrations of a brown dog and a white dog with a grey cat.

集寶網上商店現正進行不同優惠！萬勿錯過！宜家註冊成為新會員，將會享有 9 折優惠！

地址：香港新界荃灣沙咀道 364-366 號，萬象工業大廈 18/F B3 室

電話：852-31077500

網址：<https://www.lon10.online>

*如果您不希望再收到此類推廣郵件，請回復“TD”，多有打擾，敬請見諒。